

¿Y qué he aprendido yo en “Economía de la Educación?” Algunas reflexiones desde la mirada del profesor.

José Eduardo Sierra Nieto
Departamento de Teoría e Historia de la Educación y MIDE
Facultad de Educación
Universidad de Málaga
esierra@uma.es
<https://uma.academia.edu/JEduardoSierraNieto>

RESUMEN. El desarrollo de la materia Economía de la Educación en el grado de Pedagogía (Universidad de Málaga) supone el telón de fondo sobre el que se reflexiona en este texto. En él se expone el sentido con el que se ha conducido la asignatura, haciendo hincapié en la importancia de comprometer ética y políticamente la formación de las pedagogas y los pedagogos en relación con las implicaciones ecológicas, materiales y subjetivas del modelo de progreso neoliberal.

* **Adenda** presentada en el XXXVII Seminario Interuniversitario de Teoría de la Educación (SITE), celebrado en la Universidad de La Laguna, del 11 al 14 de noviembre de 2018. El texto completo está publicado en:

Sierra, J. E. (2018). “¿Y qué he aprendido yo en Economía de la Educación? Algunas reflexiones desde la mirada del profesor”. En Clara Barroso (coord. ^a). *Educación en la sociedad del conocimiento y del desarrollo sostenible* (239-244). La Laguna: Servicio de Publicaciones de la Universidad de La Laguna, Documentos Congressuales / 37. ISBN: 978-84-15939-65-8.